

GOBERNADOR EVERTH HAWKINS SUPERVISA AVANCES VIALES

- *En el sector de Black Dog el mandatario de los isleños manifestó evidenciar avances en aplicación de sub-base que permitirá en los próximos días iniciar los trabajos de pavimentación.*
- *Continuando con a la Carrera 13, los trabajos de construcción y pavimentación de vía impactarán la calidad de vida de los habitantes de Distrito 4 que compone los sectores de School House, Serranilla, Natania y todas sus etapas, Lox Bight, Ciudad Paraíso, Laureles, entre otros.*

San Andrés islas, 8 de marzo de 2023. Garantizar una movilidad segura, disminuir los tiempos de viajes y brindara desarrollo a la región, son los pilares que tiene en cuenta el Gobernador Everth Hawkins Sjogreen, tras el inicio de las obras de construcción de la malla vial en los sectores de Black Dog y la Carrera 13.

En su recorrido por las obras de Black Dog, el mandatario de los isleños manifestó evidenciar avances en aplicación de sub-base que permitirá en los próximos días iniciar los trabajos de pavimentación.

“Hicimos una inversión de 12 mil 674 millones de pesos y es una de las obras que se están construyendo sin anticipos”, apuntó el Gobernador.

Del mismo modo, el alto funcionario, parte de su gabinete y comunidad, socializaron e inspeccionaron los trabajos en la Carrera 13, que consta de construcción y pavimentación de vía. Esta apuesta impactará la calidad de vida de los habitantes de Distrito 4 que compone los sectores de School House, Serranilla, Natania y todas sus etapas, Lox Bight, Ciudad Paraíso, Laureles, entre otros.

“Los trabajos se ejecutaran en dos fases, permitiendo una mayor agilidad. Esta obra mejorará la transitabilidad de todas las comunidades, impulsará el desarrollo y contribuirá con la economía local de las empresas que se ubican en la zona. Todo esto se traduce en competitividad y desarrollo para el Departamento”, culminó Hawkins Sjogreen.

La administración 'Todos por un Nuevo Comienzo' ratifica su compromiso con la comunidad insular que han padecido por años el mal estado de las vías. Este proyecto impactará significativamente la movilidad del Departamento.

¡Estamos creando vías para un Nuevo Comienzo!

¡LA MANO DE OBRA LOCAL CUENTA!

Gracias a la convocatoria realizada por el Gobierno de Todos por un Nuevo Comienzo y el llamado insistente del Gobernador Everth Hawkins Sjogreen, desde el pasado mes de febrero, se cuenta con la participación de raizales y residentes en los diferentes frentes de obras de infraestructura que se desarrollan en la isla.

La convocatoria, cuyo objetivo es generar empleo principalmente en el sector de la construcción para así cumplir con los plazos pactados para la entrega de las obras, reporta a la fecha una participación local que asciende al 90%.

Los proyectos cuentan con topógrafos y auxiliares, maestros de obra, ayudantes, auxiliares de tránsito, oficiales, entre otros.

Desde el Gobierno Departamental sigue instando a todos aquellos residentes con perfiles de maestros oficiales, auxiliares de tránsito y ayudantes a hacer parte de esta nueva historia que es reconstruir San Andrés entre todos.

Información para medios:

Oficina de Prensa y Comunicaciones

prensa@sanandres.gov.co

Tel: 513 0801 ext. 164